

CONVOCATORIA DEL ENCUENTRO DIOCESANO DE PASTORAL 5 DE JUNIO DE 2021

Alicante, 25 de mayo de 2021

Queridos diocesanos:

Finalizando este curso pastoral, os convoco para el Encuentro Diocesano de Pastoral, que este año tendrá lugar el sábado 5 de junio en el Salón de Actos de nuestro Obispado.

El pasado año la pandemia nos impidió realizarlo. Este año, cumpliendo las medidas de seguridad, y con aforo limitado, podremos vivir de nuevo uno de los momentos más significativos de nuestro curso pastoral.

Este "Encuentro" nos ofrece la oportunidad de hacer memoria agradecida por la labor que todos estamos realizando en esta Iglesia que camina en Orihuela-Alicante. A través de los Consejos Diocesanos de Pastoral y Presbiteral; a través del Colegio de Arciprestes y de las informaciones que periódicamente me transmiten las Delegaciones y Secretariados de Pastoral; a través de mis visitas pastorales a nuestras comunidades, he podido constatar que, en estos tiempos tan difíciles, nuestra Iglesia sigue respondiendo con generosidad y creatividad a los retos que la nueva situación está planteando a nuestras comunidades. En este Encuentro daremos gracias a Dios por la labor que día tras día, a veces con pobreza de medios humanos y materiales, está realizando nuestra Iglesia en nuestras tierras.

En el Encuentro también presentaremos las líneas fundamentales que van a marcar las Orientaciones Pastorales para el próximo curso que, según lo reflejado en los Consejos diocesanos, deben tener presentes tres consideraciones: 1) Partir de la situación real en la que se encuentran nuestras comunidades, cuya vida pastoral no es la misma que tenían antes de la pandemia; 2) Manifestar el valor significativo que tiene la vida comunitaria de las parroquias, y por lo tanto, la necesidad de reconstruir el tejido fraterno de nuestras comunidades. De esta reconstrucción dependerá su impulso misionero y su testimonio de caridad; 3) Para esta reconstrucción de la vida y misión de nuestras comunidades es fundamental seguir profundizando en el encuentro con Cristo en la Eucaristía, que continuará estando en el centro de nuestras Orientaciones Pastorales. El próximo curso pastoral se acentuará la Eucaristía como "mesa de misión", mostrando la relación entre Eucaristía y Evangelización. Junto a este gran objetivo, aparecerán otros dos: potenciar el primado de la caridad, especialmente hacia aquellas personas víctimas de la pandemia, y el valor del testimonio y el acompañamiento eclesial de los fieles laicos (aplicabilidad del Congreso Nacional de Laicos, Año de la Familia "Amoris Laetitia", categuistas, ITIO, Sínodo diocesano de jóvenes, vocaciones, Mesa Diocesana de Educación, etc.). Asimismo integraremos la vida pastoral diocesana en el camino sinodal que nos ofrece el Papa Francisco, con motivo del próximo Sínodo de los Obispos, que iniciaremos el 17 de octubre.

Finalizaremos el Encuentro con la presentación y entrega del libro "Ministerio Episcopal en tiempos de pandemia" que el Consejo Episcopal ha preparado con mis intervenciones pastorales durante los meses de marzo de 2020 a mayo de 2021. Es un libro testimonio que nos ayudará a no olvidar que, durante este tiempo tan difícil por el que estamos pasando, nuestra Iglesia de Orihuela-Alicante —parroquias, comunidades religiosas, colegios, movimientos, Delegaciones y Secretariados- ha seguido faenando en este mar tempestuoso de la pandemia y, confiando en la asistencia del Espíritu Santo que es quien dirige esta nave de la Iglesia, entre todos hemos inventado cauces nuevos para seguir evangelizando en el nombre del Señor.

No olvidemos, por tanto, acudir a esta cita. En ella acrecentaremos nuestra comunión como Iglesia Diocesana, dando gracias a Dios por el curso que termina y ofreciéndole los proyectos pastorales del próximo curso.

Como siempre contáis con mi afecto, gratitud y bendición.